

### III CERTAMEN LITERARIO

# LA NIÑA Y EL COLIBRÍ

Poco a poco, el jardín se fue secando y ya no quedaba ninguna flor viva. Todo se había marchitado. Espera, espera... mejor vamos a empezar desde el principio.

En una bonita casa a las afueras de San José, capital de Costa Rica, vivía una niña llamada Sofía. Siempre salía a jugar en su jardín a un montón de cosas pero lo que más le gustaba era ver cómo un pequeño colibrí colorido, venía siempre a polinizar sus flores. El colibrí se había acostumbrado tanto a ella que se posaba en su mano y lograba alimentarlo teniendo una planta en la mano. Todos los días, ella salía a ver al colibrí y como polinizaba las flores, pero hubo una temporada que empezó a hacer mucho calor y poco a poco el jardín se fue secando y no quedaba ninguna flor viva. Como ya no había flores, todo estaba seco y hacía tanto calor que el colibrí dejó de venir a casa de Sofía.

A pesar de haber acabado la ola de calor, el colibrí seguía sin venir, pero a Sofía se le ocurrió una gran idea; iba a comprar tres plantas nuevas de Guaría Morada, flor nacional del país.

Pseudónimo:

Guacamole

Curso:

6º

2023-2024

### III CERTAMEN LITERARIO

Al colibrí le llamó la atención esas flores nuevas y empezó a venir cada vez más. Ella siempre que venía le encantaba mirar como batía las alas tan deprisa. Como tenía cada vez más flores empezaron a venir mas colibrís, cada cual más diferente. Al cabo de un año, ella tenía un montón de flores nuevas, muchas más clases que las tres que ella plantó al principio. Sofía estaba muy feliz porque le encantaba jugar en su jardín y ver toda la vida que había montado.

Pseudónimo:

Guacamole

Curso:

6º

2023-2024